

Allen Josephs recibe el Pozo de Plata de Diputación

[02] El hispanista estadounidense recogió, en Fuente Vaqueros, el galardón del Patronato Federico García Lorca, en reconocimiento a su extensa trayectoria y su profundo compromiso con la difusión de la riqueza cultural de Granada y Andalucía.



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, hace entrega del Pozo de Plata a Allen Josephs. **DIPGRA**

[3] **TURISMO**
Diputación promueve Granada en Barcelona para reforzar el turismo catalán y las conexiones aéreas

[6] **DEPORTES**
La localidad granadina de Santa Fe vestirá sus calles de colores con ocasión de la cuarta edición de la carrera por la diversidad



Allen Josephs posa con el galardón Pozo de Plata en la tierra natal de Federico García Lorca, DIPGRA

El hispanista Allen Josephs recibe el Pozo de Plata en reconocimiento a su gran trayectoria

El Patronato Federico García Lorca de la Diputación hace entrega de este reconocido galardón en el 126º aniversario del nacimiento del poeta

R.I.

El Patronato Federico García Lorca de la Diputación de Granada entregó el pasado miércoles el Pozo de Plata al prestigioso hispanista estadounidense, Allen Josephs, distinguido catedrático de la Universidad de West Florida que ha dedicado su carrera académica a la investigación y divul-

gación de la cultura y literatura española. El trabajo desarrollado sobre figuras literarias, como Federico García Lorca y Ernest Hemingway, unido a sus estudios sobre el flamenco, han sido fundamentales para el entendimiento y apreciación de la cultura española a nivel internacional.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, fue el encargado de entregar este galardón que reconoce a aquellas personas e instituciones que han realizado aportaciones significativas a la cultura y el patrimonio de la provincia de Granada. En esta edición, el jurado del galardón Pozo de Plata ha valorado la

extensa trayectoria de Allen Josephs y su profundo compromiso con la difusión de la riqueza cultural de Granada y Andalucía.

Rodríguez ha destacado la importancia de reconocer el trabajo de Josephs, ya que «ha sido un puente cultural entre España y

Estados Unidos». Su incansable labor «ha permitido que nuestra historia y nuestras tradiciones sean valoradas y comprendidas más allá de nuestras fronteras. Este premio es un merecido reconocimiento a su dedicación y pasión por nuestra cultura».

Casa-Museo del poeta

El acto de entrega se realizó en la explanada del Teatro Municipal Federico García Lorca de Fuente Vaqueros, donde el premiado mostró su agradecimiento. Previamente, Josephs había sido recibido en la Casa-Museo del poeta, donde firmó en el libro de honor de la institución provincial, y visitó la exposición 'Trabajos cachiporrísticos'.



Josephs, junto al piano del genial poeta granadino. DIPGRA

Acuerdo de adhesión al Consorcio de la Fundación Federico García Lorca

R.I.

La Diputación de Granada, junto al Ministerio de Cultura, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Granada, han celebrado esta semana en Granada la reunión del Consejo Rector del Consorcio Centro Federico García Lorca, del que las cuatro instituciones forman parte. En el encuentro han acordado suscribir, por una par-

te, la adhesión al Consorcio de la Fundación Federico García Lorca y, por otro lado, un protocolo general de colaboración. En el acto de firma ha participado el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al ministro de Cultura, Ernest Urtasun, el consejero de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, Arturo Bernal, la alcaldesa de Granada, Marifrán

Carazo, y la presidenta de citada Fundación, Laura García-Lorca.

El presidente de la Diputación destacó el compromiso de la institución provincial por proteger y promover el legado del poeta granadino, «que es patrimonio de todos» y «el trabajo que desde la Diputación se está haciendo en el Patronato García Lorca».

Legado

El convenio implica la entrega del legado de García Lorca por parte de la Fundación como aportación al Consorcio, con unos bienes tasados en 20.943.550 euros. El legado del poeta comprende los originales de sus obras, dibujos, así como cartas y obras de otros artistas de su generación.



El presidente, Francis Rodríguez, durante la firma. DIPGRA

Diputación promociona Granada en Barcelona para reforzar el turismo y las conexiones aéreas

El presidente, Francis Rodríguez, y la diputada Marta Nieves han participado en dos presentaciones del destino a periodistas y profesionales del sector

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha participado esta semana en una acción promocional en Barcelona junto a la diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, y el equipo técnico del Patronato Provincial de Turismo. El objetivo de esta acción era dar a conocer los atractivos turísticos de Granada y contribuir a afianzar los vuelos directos de Vueling, que unen nuestra ciudad con la capital catalana y son la puerta de entrada de un gran volumen de turistas internacionales, procedentes principalmente de América, Asia y Europa. Las actuaciones consistieron en dos presentaciones del destino, una a periodistas y medios de comunicación especializados en turismo, y otra a profesionales de la comercialización, turoperadores y agencias de viaje.

El presidente señaló la importancia de reforzar la promoción de la provincia de Granada, en ciudades como Barcelona, como

un destino competitivo, dentro de la nueva estrategia diseñada por la Diputación para captar nuevos vuelos, si bien «tenemos que afianzar los que ya tenemos con acciones como esta».

Rodríguez reafirmó, igualmente, el compromiso de la institución provincial para «dejarse la piel» en multiplicar las acciones promocionales tanto a nivel nacional como internacional.

El presidente de la Diputación anunció que Granada va a convertirse en el próximo año en un destino turístico inteligente. «Estamos ultimando el desarrollo del proyecto TurInGranada, enmarcado en el Plan Nacional de Territorios Inteligentes».

Implementación

Ahora «llega la fase de su implementación, que permitirá sacar partido y beneficio a las herramientas generadas, convirtiendo a la provincia en un destino puntero a nivel tecnológico».

Estas actuaciones directas de la Diputación de Granada en mercados emisores forman parte de su compromiso con las compañías aéreas que operan vuelos nacionales e internacionales en el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. En el presente año, el Patronato ha realizado promociones similares en Oviedo, Bilbao, París y Londres.

El propósito perseguido es dar a conocer a los profesionales de

los mercados de origen la existencia de estas rutas directas para atraer más turistas, contribuir a afianzar la continuidad de los vuelos y reforzar el vínculo institucional con las aerolíneas que apuestan por Granada.

Ciudad accesible

La ciudad es fácilmente accesible por avión desde Barcelona, a través de la conexión directa con el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén que facilita la compañía Vueling con hasta cuatro frecuencias diarias.

En la actualidad, Cataluña es el cuarto cliente nacional de Granada, sólo por detrás de Andalucía, la Comunidad de Madrid y la Comunidad Valenciana, con 86.000 turistas alojados en hoteles el pasado año. Además, la conexión aérea Barcelona-Granada es el acceso natural de mercados internacionales estratégicos para la provincia, ya que a través de ella llegan la mayor parte de turistas japoneses, coreanos, chinos, estadounidenses,

Cataluña es el cuarto cliente nacional de Granada, sólo por detrás de Andalucía, Madrid y Valencia



Francis Rodríguez, durante una de sus presentaciones. DIPGRA

canadienses, argentinos y de un buen número de países europeos.

Plan de Acción

El Plan de Acción del Patronato para 2024 refleja que uno de los principales objetivos a corto plazo es la captación de viajeros procedentes de mercados de origen de carácter nacional e internacional y para ello es fundamental disponer de una conectividad aérea sólida. Por esa razón el or-

ganismo autónomo de la Diputación de Granada va a realizar un especial esfuerzo con el objetivo de mantener las conexiones existentes, intentar recuperar las pérdidas debido a la pandemia de covid y trabajar para poner en marcha nuevos enlaces con destinos internacionales. De esta forma se permitirá acercar la provincia de Granada a los mercados prioritarios y captar a sus potenciales visitantes.



Representación granadina en la acción promocional de Barcelona. DIPGRA

Diputación refuerza su plantilla con veinte nuevos bomberos

La institución provincial ofertará la próxima semana otra veintena de plazas para fortalecer la respuesta ante emergencias

R.I.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha anunciado esta semana importantes avances en materia de personal para el cuerpo de bomberos de Diputación. Estas acciones forman parte de la planificación estratégica para fortalecer y ampliar la capacidad de respuesta ante emergencias en la provincia. En concreto, está en fase de finalización la convocatoria para contar con 20 nue-

vos agentes y la semana próxima se iniciará el proceso para incorporar a otra veintena.

Martos ha destacado que “este es un paso fundamental para asegurar que nuestra provincia cuenta con los recursos humanos necesarios para enfrentar cualquier emergencia. La incorporación de estos nuevos bomberos mejorará la capacidad operativa de nuestro cuerpo de bomberos y garantizará una respuesta más rápida y eficiente ante situaciones de riesgo. Estamos comprometidos en proporcionar a nuestros ciudadanos un servicio de alta calidad y en continua mejora”.

Nuevo proceso de selección

A principios de 2024, se inició la convocatoria de 20 plazas de bomberos, un proceso que ac-

tualmente está en su fase de finalización. Además, la Diputación anuncia la incorporación de otras 20 plazas, financiadas con el presupuesto de 2024. Los trámites para este nuevo proceso de selección comenzarán la próxima semana con la publicación de las Bases que regularán el proceso en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP).

Con esta planificación se espera que para finales de 2024 la plantilla de bomberos esté completamente cubierta. Esto significará la incorporación de un total de 40 nuevos funcionarios.

Este esfuerzo de ampliación y mejora del personal de bomberos refleja el compromiso continuo de la Diputación de Granada con la protección y el bienestar de todos los granadinos.



El diputado Eduardo Martos, durante su comparecencia. **DIPGRA**



El diputado José Ramón Jiménez en su visita a Gor. **DIPGRA**

Visita a los municipios de Gor y Gorafe para supervisar los Planes de Obras y Servicios

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado esta semana los municipios granadinos de Gor y Gorafe, donde ha hablado con las autoridades de ambas localidades de los Planes Provinciales de Obras y Servicios, llevados a cabo por la Diputación de Granada. En el caso del municipio de Gor, en el periodo comprendido entre los años 2024 y 2025, las mejoras se traducirán en el acondicionamiento de la Plaza Rambla de Valdiquín, con un presupuesto de 81.044,15 euros, y en la sustitución de la

red de abastecimiento de la calle Eras, con un total de 32.153,85 euros invertidos.

En el caso del municipio de Gorafe, el Ayuntamiento de esta localidad ejecutará, gracias a las ayudas concedidas por la institución provincial, el acondicionamiento de redes y la reposición de pavimento en la calle Castillo Bajo, con una inversión de 83.531,25 euros.

También se llevará a cabo el acondicionamiento de redes y la reposición de pavimento en la calle Cañadilla, gracias a los 57.985,75 euros de presupuesto invertidos en esta obra.



El diputado Antonio Díaz durante su reunión en Huétor Santillán. **DIPGRA**

Encuentro con el alcalde de Huétor Santillán

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha visitado esta semana el municipio granadino de Huétor Santillán, donde se ha reunido con el alcalde de la localidad, José Carlos Ortega. Desde la Diputación de Granada se trabaja de forma estrecha con las distintas administraciones locales de la provincia. Por lo que respecta a este municipio, la colaboración de la institución provincial se focaliza en impulsar las ferias tradicionales de Huétor Santillán. Junto a ello, los esfuerzos de la Diputación de Granada se centran, igualmente, en sacar adelante proyectos y llevar a cabo labores de asesoramiento en materia de eficiencia energética de los edificios públicos.

La Escuela de Verano de Servicios Sociales celebra una nueva edición en Almuñécar

Este evento formativo, organizado por la Diputación de Granada, ha contado este año con más de doscientas inscripciones

R.I.

La Escuela de Verano de Servicios Sociales, organizada por la Diputación de Granada, ha celebrado una nueva edición en Almuñécar. Este evento formativo

se ha consolidado como un referente en el ámbito de los servicios sociales, reuniendo a profesionales, especialistas y responsables técnicos y políticos de instituciones públicas y privadas, así como de iniciativas sociales.

La Escuela ha contado con más de doscientas inscripciones y la participación de más de veinte ponentes de reconocido prestigio. De esta forma, la escuela se ha reafirmado como una de las actividades formativas de mayor tradición en todo el territorio es-

pañol. El objetivo ha sido reflexionar sobre los desafíos que puede plantear la aprobación del nuevo Catálogo de prestaciones del sistema público de servicios sociales de Andalucía.

Retos actuales y futuros

Además, en esta Escuela se ha analizado la capacidad de respuesta de los servicios sociales comunitarios de las entidades locales ante los retos actuales y futuros para garantizar estándares de calidad y eficacia.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, acompañada por la secretaria general de Inclusión Social de la Junta, Ana Vanessa García, y el alcalde Almuñécar, Juan José Ruiz, ha destacado la importancia de este encuentro, señalando que "la Escuela de Verano de Servicios Sociales es una oportunidad única para compartir conocimientos y experiencias que fortalezcan nuestro sistema de servicios sociales.". En el presente año los esfuerzos se han centra-

do «en cómo podemos adaptarnos y responder eficazmente a los cambios y desafíos que se presentan, asegurando que seguimos ofreciendo un servicio de alta calidad a todos los ciudadanos de nuestra provincia».

Programación

Dentro de la amplia programación de este año, ha destacado la participación de Miguel González-Duran Muñoz, profesor de la Cátedra de Comunicación y Marketing por la Infancia y Adolescencia en la Universidad Complutense de Madrid, quien ha impartido la conferencia "Acercarse a la Generación Alfa".

Asimismo, Fermín Quesada Jimenez, médico de familia y miembro del Grupo Comunicación y Salud, ha ofrecido una conferencia sobre "La comunicación con las personas usuarias: Observar, Escuchar, Informar, Negociar. Cómo realizar la entrevista, tipos de entrevista clínica".

En esta ponencia se han abordado aspectos esenciales para mejorar la interacción y comunicación con los usuarios de los servicios sociales.

210 municipios

La Diputación de Granada cuenta con una de las mayores redes de profesionales de servicios sociales comunitarios, con un total de 370. Este equipo incluye 220 expertos en atención directa en los municipios, más de 120 técnicos de inclusión y un equipo de coordinación provincial compuesto por 30 profesionales. Los servicios sociales de la institución llegan presencialmente a 210 pueblos de la provincia, siendo el servicio más descentralizado de la Diputación.

La Escuela de Verano de la Diputación continúa siendo un evento esencial para el intercambio de conocimientos y la mejora continua de los servicios sociales en Andalucía, contribuyendo al bienestar y la calidad de vida de todos los ciudadanos.



La diputada Elena Duque, junto a Ana Vanessa García, en representación de la Junta, y el alcalde de Almuñécar, Juan José Ruiz. DIPGRA

Día Mundial de acción por los trastornos de la conducta alimentaria

R.I.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha asistido al acto organizado por la asociación Adaner Granada, en la Plaza Fuente de las Batallas de la capital, con motivo del Día Mundial de acción por los trastornos de la conducta alimentaria. La finalidad de este evento ha sido visibilizar y sensibilizar sobre estas enfermedades mentales, a la vez que concienciar sobre la importancia de la prevención, el tratamiento y la recuperación.

El acto contó con una carpa y un stand donde se han repartido

dípticos, trípticos y guías de prevención con información sobre este tipo de enfermedades mentales. Además, personas afectadas por trastornos de conducta alimentaria, que se encuentran en tratamiento, han llevado a cabo distintas actividades, como una representación teatral y bailes.

La diputada Elena Duque ha destacado en su intervención que «es importante la celebración de este tipo de eventos que ofrecen información adecuada en TCA y sirven como base para el fomento de hábitos de vida saludable para la población».



La diputada Elena Duque, durante su intervención en presencia de la alcaldesa, Marifrán Carazo. DIPGRA

La cuarta carrera por la diversidad pintará de colores las calles de Santa Fe

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado la cuarta edición de la carrera 'Colores por la diversidad', organizada por el Ayuntamiento de Santa Fe a beneficio de la Asociación de Diversidad Funcional Cuatro Arcos. Tendrá lugar el 29 de junio, a las 20:00 horas, en el antiguo Campo de Fútbol de la localidad.

Eric Escobedo, acompañado por el alcalde de Santa Fe, Juan Cobo, ha señalado el papel inclusivo del deporte, indicando que "desde la Diputación, creemos en la importancia de promover el deporte como punto de unión e inclusión de todos los granadinos. Esta carrera es una oportunidad más de mostrar la empatía y el espíritu deportivo y dar visibilidad al colectivo que integra la Asociación Cuatro Arcos". Por su parte, el primer edil de Santa Fe, Juan Cobo, ha resalta-

do que se trata de una cita imprescindible que merece la invitación a toda la provincia de Granada a disfrutar de una carrera llena de color, música y diversión, siendo además un gran apoyo para nuestra gran Asociación de Discapacitados Los Cuatros.

Esta carrera se encuadra dentro de la programación del 'Santa Fe Pride: Ciudad Orgullosa', la primera celebración del Orgullo LGTBI en Santa Fe.

Explosión de colores

La línea de meta es la del mismo antiguo Campo de Fútbol y contará con dos circuitos: uno de cinco kilómetros para los corredores y otro de tres kilómetros para los más pequeños o los que prefieran ir andando. Los participantes, una vez lleguen al final del recorrido, recibirán una bolsa de color individual para lanzarla al aire en el momento de la explosión de colores.



Presentación del cartel anunciador de la cuarta Carrera de los Colores. Granada. DIPGRA



Vista panorámica del Geoparque de Granada. DIPGRA

El Geoparque de Granada, anfitrión del Foro Español de Geoparques

R.I.

El próximo mes de noviembre el Geoparque de Granada acogerá, por primera vez, el Foro Español de Geoparques, que se celebra con carácter anual. Se trata de un espacio de colaboración entre los 17 geoparques del territorio nacional para mejorar su comprensión y promoción.

Durante tres días se realizarán reuniones técnicas de los representantes de los geoparques asistentes y visitas de estudio a luga-

res de interés para dar a conocer el geoparque anfitrión al resto de participantes. Junto a ello, habrá unas jornadas abiertas al público con el objeto de difundir el trabajo que se realiza en los diferentes geoparques españoles y lo que significa esta figura de la UNESCO para sus territorios.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha destacado que "es un honor y una satisfacción para el Geoparque de Gra-

nada poder ser la sede de este encuentro y compartir experiencias, en primera persona, con el resto de geoparques españoles".

Promotor

España es, actualmente, el país con mayor número de Geoparques (17) a nivel mundial, solo por detrás de China, y uno de los 4 países promotores junto con Grecia, Francia e Irlanda, de esta interesante iniciativa que tanto auge está experimentando.

Este tipo de encuentros se organizan en los territorios Geoparque para darles visibilidad y que los beneficios económicos derivados de estos eventos vieran en la economía local.

Los ríos Guadalfeo, Genil y Cubillas, grandes protagonistas de premios de fotografía y vídeo

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha hecho entrega esta mañana de los premios de los concursos de fotografía y vídeo organizados en el marco del proyecto Custodia los Ríos de Granada. Ha estado acompañado por la delegada territorial de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural en Granada, Carmen Reyes, el jefe de servicio de actuaciones en cauces de la Zona de Granda de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, Roberto García, y representantes de la Fundación Biodiversidad. El obje-

tivo de este proyecto, que cuenta con el apoyo de la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, es trabajar en la renaturalización de los ríos de la provincia, acercando a la población al conocimiento y al cuidado de estos ecosistemas. Entre sus numerosas actividades se encuentra la de promover concursos de fotografía y vídeo que permita implicar a la sociedad granadina en el conocimiento y la puesta en valor de varios tramos de ríos de la provincia, que en esta tercera edición han sido los incluidos en el proyecto: Genil, Cubillas y Guadalfeo.



El diputado Antonio Mancilla en la entrega de premios. DIPGRA



La diputada Pilar Caracuel y organizadores, durante el acto de presentación del festival. DIPGRA

Lo mejor de la música celta se podrá disfrutar en el festival de Cúllar Vega

La diputada Pilar Caracuel presenta la séptima edición de este importante evento, que cuenta con destacados artistas y agrupaciones

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado junto al alcalde de Cúllar Vega, Jorge Sánchez, la séptima edición del Festival Celta Sur. Se trata de una cita ineludible para los amantes de la música y la cultura celta en el sur de España, que se celebrará en dicha localidad el próximo sábado 15 de junio, a partir de las 21:00 horas, en la plaza del Ayuntamiento.

Caracuel ha señalado que “este festival es un ejemplo del compromiso de nuestra provincia con la promoción de la cultura y la música tradicional. Desde la Diputación de Granada, estamos encantados de apoyar iniciativas que enriquecen nuestro patrimonio cultural y ofrecen a los ciudadanos experiencias únicas. Este evento no solo celebra la riqueza

de la música celta, sino que también fortalece los lazos comunitarios y fomenta el turismo cultural en nuestra provincia”.

Por su parte, el alcalde ha agradecido a la institución provincial su apoyo y ha destacado que “el festival se ha convertido en un punto de encuentro para los amantes de la cultura celta y en una muestra del dinamismo y la riqueza cultural de Cúllar Vega”.

Programación

La programación de este año cuenta con la participación de la Agrupación Rosalía de Castro y Miguel Ramalleira y Marian y Jorge de Gibraltar Sea Scouts Pipe Band. Cabe destacar, igualmente, la presencia de Fiárock, que actuará en España por primera vez y estarán acompañados al piano por Conor Broderik.

El festival no solo se limita a la música en directo, ya que se habilitará una barra con precios populares donde los asistentes podrán cenar mientras disfrutan del espectáculo. Además, la jornada del sábado estará llena de actividades. Por la mañana, la Agrupación Rosalía de Castro rea-

lizará un pasacalles por el centro de Granada, llevando el espíritu celta a las calles de la capital. En esta ocasión se contará con un nuevo itinerario que saldrá de la calle Ángel Ganivet hacia Plaza Nueva y bajará hacia la Catedral por la calle Mesones.

Al mediodía, esta misma agrupación animará las calles de Chauchina con otro pasacalles, fruto de la colaboración con la organización del 36º Certamen de Bandas de Música de Andalucía que se celebra el 29 de junio en Chauchina y que se presenta como otra gran novedad. Ya por la tarde, hará lo propio en Cúllar Vega, preparando el ambiente para el gran evento nocturno.

Caracuel: «Este evento fortalece los lazos comunitarios y fomenta el turismo cultural en la provincia granadina»

Apoyo de la Diputación a la música y la cultura

La institución asiste a la presentación de la programación de la OCG como parte del Consorcio Ciudad para la Música

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha asistido a la Archidiócesis de la capital, como muestra del apoyo de la Diputación de Granada a la música y la cultura. Ha sido con motivo de la presentación de la programación de la Orquesta Ciudad de Granada para la temporada 2024-2025. La institución provincial ha estado presente en el acto como parte del Consorcio Ciudad para la Música, junto a la propia OCG, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Granada.

La Orquesta no solo viaja a municipios que tengan un teatro o auditorio, sino también a aquellos más pequeños que empleen la iglesia o espacios patrimoniales para realizar actividades culturales. Además de

ofrecer los distintos conciertos plasmados en la programación sinfónica, también brinda otras actividades en la Plaza de Toros, en el Espacio Barroco, en la Alhambra y Generalife por el 40 aniversario de su declaración como Patrimonio Mundial de la Humanidad, u otras acciones programadas, como el caso de La Joven Academia.

La diputada Pilar Caracuel ha señalado que “es responsabilidad de la Delegación de Cultura y Educación dar soporte cultural, técnico y económico a los municipios de la provincia».

Parte del proyecto

En relación al Consorcio Ciudad para la Música, al que pertenece la institución, ha asegurado que «nos gusta ver que somos parte del proyecto de la OCG y que los municipios responden con un lleno absoluto». Además, ha añadido que “como diputada de Cultura y Educación, puedo dar cuenta de la importancia que tiene el apoyo de la institución provincial a la OCG y la repercusión que la Sinfónica tiene en la provincia”.



Autoridades civiles y eclesiásticas durante la presentación. DIPGRA

El Centro José Guerrero exhibe obras de Nicolás Lekuona, Guerrero Coleccionista y Luana Fisher

R.I.

La Diputación de Granada ha presentado esta semana las exposiciones de pintura y fotografía de los artistas Nicolás Lekuona, Guerrero Coleccionista y Luana Fisher, que se exhibirán en las distintas salas del Centro José Guerrero, hasta el 15 de septiembre.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha señalado en el acto de presentación que “desde la Diputación, creemos en la importancia de seguir potenciando el arte y la cultura. Por ello consideramos fundamental dar



La diputada Pilar Caracuel, en la presentación de las exposiciones. DIPGRA

un espacio a los artistas para que puedan difundir e impulsar sus obras”. Las distintas muestras de pintura, documentos, y retratos fotográficos ofrecen al público, desde la planta baja del museo hasta la tercera, un conjunto de trabajos de los tres artistas. El horario de visita de las muestras en este centro de la calle Oficios, 8, será de martes a sábados y festivos, de 10:30 a 14:00 horas, y de 16:30 a 21:00 horas. Los domingos, de 10:30 a 14:00 horas, y los lunes no festivos permanecerá cerrado al público.



Diputación de Granada

Llena de vida